



PERIÓDICO

EL HERALDO
DE MÉXICO

PÁGINA

1, 6

FECHA

07/01/2023

SECCIÓN

NACIONAL

#POR\$816MILLONES

COMPRA EL GOBIERNO MEXICANA DE AVIACIÓN

EL ACUERDO PARA ADQUIRIR LA MARCA SE CERRÓ CON LOS SINDICATOS DE LA AEROLÍNEA. INICIA ASÍ LA CREACIÓN DE EMPRESA AÉREA DEL ESTADO

POR PARIS SALAZAR/P6





#GOBIERNO DE MÉXICO

Cierra compra de Mexicana

ADQUIERE MARCA POR 816 MDP PARA CREACIÓN DE LÍNEA AEREA DEL ESTADO

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno de México podrá operar una aerolínea comercial con el nombre de Mexicana, luego de que el sindicato de la extinta Mexicana de Aviación aceptó la oferta de compra de la marca y los activos de la empresa hecha por las autoridades federales.

La transacción, por un monto de 815 millones de pesos, incluye el nombre, simulador de vuelo, Centro de Adiestramiento Técnico, inmuebles en la Ciudad de México y en Guadalajara.

El acuerdo de venta lo firmaron a nombre de los trabajadores en huelga (desde hace más de 10 años) la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México (ASPA), la Asociación Sindical

de Sobrecargos de Aviación de México (ASSA), el Sindicato de Trabajadores de Transportes (SNTTASS) y la Coalición de Empleados de Confianza.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) será quien haga la compra de los activos de Mexicana, mientras que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) será quien opere la aerolínea.

Se van a desembolsar 407.2 millones de pesos por la marca Mexicana de Aviación, 210.7 por el Edificio CAT en la Colonia Moctezuma (Ciudad de México), 86 millones de pesos por un edificio en Guadalajara, 28.9 millones de pesos por el piso Balacera y el resto por el simulador.

En noviembre de 2022, el presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que el Gobierno Federal tenía una negociación con los trabajadores para la compra de la marca Mexicana.

Con la nueva aerolínea, que administrará la Sedena, se busca competir y ofrecer bajos precios en vuelos comerciales a distintos destinos del país.

12

AÑOS EN HUELGA LLEVAN TRABAJADORES.

11

MILLONES DE PASAJEROS TRANSPORTABA.

FOTO: CUARTOSCURO



• **LIDERAZGO.** La Sedena será la encargada de administrar la aerolínea, así como el Tren Maya.